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LANDFLEISCHEREI

Besuchen Sie uns in einer unserer Filialen in Kassel:
am Stern:  Ihringshäuser Straße 79
Telefon: 0561 7660634 Telefon: 0561 877757

Wolfhager Straße 183  Silberbornstraße 34
Telefon: 0561 8908897  - ehemals Fleischerei Kovacs -
 Telefon: 0561 43323

Landfleischerei Leffringhausen GmbH & Co. KG
Wolfhager Str. 29
34466 Wolfhagen-Viesebeck
Telefon: (05692) 2478
Telefax: (05692) 991432
E-Mail: info@landfleischerei-leffringhausen.de
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LANDFLEISCHEREI

Besuchen Sie uns in einer unserer Filialen in Kassel:
am Stern:  Ihringshäuser Straße 79
Telefon: 0561 7660634 Telefon: 0561 877757

Wolfhager Straße 183  Silberbornstraße 34
Telefon: 0561 8908897  - ehemals Fleischerei Kovacs -
 Telefon: 0561 43323

Landfleischerei Leffringhausen GmbH & Co. KG
Wolfhager Str. 29
34466 Wolfhagen-Viesebeck
Telefon: (05692) 2478
Telefax: (05692) 991432
E-Mail: info@landfleischerei-leffringhausen.de

1. Vorsitzender:  Karl-Heinz Koch
 Unser Clubhaus befindet sich am Ende der Silberbornstraße in
 Kassel-Ndzw., Tel. 471763 · Geschäftsstelle: Silberbornstraße 66
Öffnungszeiten:  Di. und Mi. 10 – 11 Uhr, Do. 18 – 19 Uhr · Telefon 42525
Internet-Homepage: www.olympia1914.de    -    E-Mail: info@olympia1914.de

Sportvereinigung Olympia 1914 Kassel e.V.

Zum Jahreswechsel
Liebe Olympianerinnen, liebe Olympianer,
liebe Freundinnen und Freunde der Spvgg. Olympia 1914 Kassel,     

es herrscht weiterhin Krieg in der Ukraine. Weiterhin  sterben Men-
schenin Putins losgetretenen Krieg. Es gibt ungezählte Verwundete, 
Verängstigte, Obdachlose und Flüchtlinge. Viele Kinder sind darunter. 
Ein Ende des Grauens ist nicht absehbar.

In Deutschland sorgen sich die Menschen um die Energieversorgung 
und die Bezahlbarkeit von Strom und Gas. Auch als Verein muss man 
daran denken.

Bürgergeld und die hohe Inflation sind weitere Themen. Corona fin-
det immer weniger Beachtung.

Bei der Fußballweltmeisterschaft hat sich Europa der FIFA gebeugt anstatt Flagge zu zeigen 
bei den Spielführerbinden „One Love“. Die Kapilutation der sieben Länder beweist der FIFA nun 
einmal mehr, dass sie Narrenfreiheit haben.

Fußball und Tennis bei uns gehen in die Winterpause bzw. in die Halle. Wanderer treffen sich 
im Dezember und wieder im Januar 2023.

Allen Mitgliedern und Freunden der Spvgg. Olympia 1914 Kassel wünsche ich eine besinnliche 
Adventszeit, ein gesundes und frohes Weihnachtsfest, ein gutes, neues Jahr und vielen Dank 
an alle, die uns unterstützt haben.

 Karl-Heinz Koch, 1. Vorsitzender

Zum Schluss einige Termine:
Stadtteilspaziergang mit Oberbürgermeister Geselle, Samstag, 11.02.2023, 14-16 Uhr - Treff-
punkt wird noch bekannt gegeben - Ziel: Clubhaus Olympia mit Einkehr
Jahreshauptversammlung (Gesamtverein): Freitag, 03.03.2023, 19:14 Uhr Clubhaus
Mitgliederversammlung Wandern: Freitag, 24.03.2023, 18:00 Uhr Clubhaus
Mitgliederversammlung Fußball: Freitag, 31.03.2023, 20:14 Uhr Clubhaus
In Planung ist auch noch ein Neujahrsempfang im Januar oder Februar 2023
(Termin wird auf der Homepage zu finden sein)
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Olympia aktuell

Sportvereinigung Olympia 1914 Kassel e.V
1. Vorsitzender: Karl-Heinz Koch  . Sensenborn 1, 34134 Kassel  . Telefon 47 07 79

Unser Clubhaus befindet sich am Ende der Silberbornstraße in Kassel-Ndzw., Tel. 47 17 63
Geschäftsstelle: Silberbornstraße 66

Öffnungszeiten: Di. und Mi. 10–11 Uhr, Do. 18–19 Uhr . Telefon 4 25 25, Fax 4 75 53 87
Internet-Homepage: http:\\www.olympia1914.com    -    e-mail: olympia1914KS@t-online.de

Arbeitskreis zur Ideenfindung
„Olympia der Zukunft“
Liebe Olympianerinnen und Olympianer,
auf der Jahreshauptversammlung 2014 wurde sehr intensiv
über die Zukunft der Sportvereinigung Olympia 1914 dis-
kutiert. Es ging um:
Nur noch Breitensport oder kann es auch ein wenig
Leistungssport sein?
Wie können wir Sponsoren gewinnen?
Wie können wir mehr ehrenamtliche Trainer, Betreuer
und andere Mitarbeiter an uns binden?
Wie kann sich der Verein besser präsentieren?
Es wurde verabredet, dass wir uns außerhalb einer Jahres-
hauptversammlung mit diesem Thema einmal beschäfti-
gen wollen. Der erste angestrebte Termin am 23. Januar
2015 war nicht passend. Der zweite Termin am 24. April 2015 ist mangels Masse ausgefal-
len. Leider wollten sich nur vier Mitglieder (Armin Jäger, Volker Junge, Henner Krug und
Andreas Voss) diesen Themen widmen.
Auf der Vorstandssitzung am 28. Mai 2015 wurde beschlossen, noch einmal zu versuchen,
diese Themenkreise zu diskutieren.
Ich lade daher alle Mitglieder zu einem (neuen) Arbeitskreis zur Ideenfindung 
am Freitag, 17. Juli  2015, 19.14 Uhr, in das Clubhaus Olympia,
herzlich ein.
Rückmeldungen werden erbeten an: olympia1914ks@t-online.de oder 0561 / 4 25 25.
Mit olympischen Grüßen
KARL-HEINZ KOCH, 1. Vorsitzender

BBiittttee bbeerrüücckkssiicchhttiiggeenn SSiiee bbeeii IIhhrreenn EEiinnkkääuuffeenn

ddiiee IInnsseerreenntteenn uunnsseerreerr VVeerreeiinnsszzeeiittuunngg!!
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Pflanzenhof Nordshausen
Frank Hartmann - Gärtnermeister

Korbacher Straße 181 - 34132 Kassel-Nordshausen
Telefon (05 61) 40 64 01 - Fax (05 61) 40 68 82
www.pflanzen-hof.de - info@pflanzen-hof.de

ÖÖffffnnuunnggsszzeeiitteenn vvoomm 11.. 33.. bbiiss 3311.. 1100..::

Montag bis Freitag 9 - 18 Uhr, Samstag 9 - 15 Uhr

AAbb 11.. 1111..:: Montag bis Freitag 9 - 17 Uhr,
Samstag 9 - 15 Uhr

Das Beste für Ihren Garten!

WAHRE
ORIENTIERUNGS- 
KÜNSTLER.
Husqvarna Automower®  
meistern selbst komplexe  
Rasenflächen spielend.

NR.1
BEST

SELLER
SEIT 1995

ÜBER 20 JAHRE
ERFAHRUNG

AUTOMOWER®

VERSICHERUNG
GEGEN DIEBSTAHL, VANDALISMUS, 

BLITZSCHLAG, ÜBERSPANNUNG, 
STURM, HAGEL, BRAND

www.hansemerkur.de/husqvarna

 
 

PROTECT
AUTOMOWER®
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Husqvarna  
Automower® 

ab € 1.299,–
Modell 105

(ohne  
Installationsmaterial)
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Leck
FORST- UND GARTENGERÄTE

Thomas Leck
Johann-Sebastian-

Bach-Str. 12
34134 Kassel

Tel.: 0561 / 4 22 96
Fax: 0561 / 4 75 01 70

info@leck-garten.de
www.leck-garten.de

Beratung und
Verkauf

Neu- und
Gebrauchtgeräte

Vermietung

Reparatur

Berufskleidung
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Olympia aktuell

Einladung
zur Jahreshauptversammlung (Gesamtverein)

am Freitag, 3. März 2023, 19:14 Uhr,
Clubhaus Olympia, Silberbornstraße 66, 34134 Kassel

Tagesordnung
1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 3. 6. 2022 - siehe Anlage
3. Bericht des Vorstandes
4. Kassen- und Vermögensbericht
 Der Bericht liegt ab 23. 2. 2023 in der Geschäftsstelle aus
5. Bericht der Kassenprüfer; Entlastung des Vorstandes
 (Die Aussprache über die Berichte erfolgt unmittelbar nach jedem Bericht)
6. Beitragserhöhungen
7. Anträge
8. Verschiedenes

Anträge zur Tagesordnung reichen Sie bitte bis zum 24. Februar 2023
beim Vorstand der Sportvereinigung Olympia 1914 Kassel e.V.,
Silberbornstraße 66, 34134 Kassel, ein.

Bitte bekunden Sie Ihr Interesse an unserer Gemeinschaft durch die Teilnahme
an der vorgesehenen Jahreshauptversammlung.

 Mit sportlichen Grüßen KARL-HEINZ KOCH, 1. Vorsitzender

Die Jahreshauptversammlung wird nach den geltenden Corona-Regeln durchgeführt!

Protokoll Jahreshauptversammlung vom 9.9.2021
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Ehrungen
3. Protokoll Jahreshauptversammlung 9.9.2021
4. Bericht des Vorstandes
5. Kassen- und Vermögensbericht
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Neuwahlen – Wahl eines Versammlungsleiters
 - 1. Vorsitzender
 - Stellvertretende/r Vorsitzende/r
 - Schatzmeisterin/r
 - Geschäftsführerin/r
 - Pressebeauftragte/r
 - Ältestenrat
 - Kassenprüferin/r
8. Anträge
9. Verschiedenes

Lt. Anwesenheitsliste sind 38 Mitglieder gekommen
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AGENTUR

WERBETECHNIK

BUCHBINDEREI

DRUCKEREI

Flugplatzstraße 16
34379 Calden

Telefon 05674.4040
Fax 05674.4012

info@beutin-medien.de
www.beutin-medien.de

EHEMALS DRUCKEREI OTTE & WENDE
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TOP 1

Karl-Heinz Koch begrüßte die Anwesenden und bedankte sich für die zahlreiche Teilnahme, nach-
dem bei der letzten Jahreshauptversammlung nur 12 Mitglieder anwesend waren. Er stellt fest, dass 
die Einladung zur Jahreshauptversammlung, die im Vereinsheft veröffentlicht wurde, satzungs- und 
fristgerecht erfolgt ist. Damit ist die Versammlung beschlussfähig.

TOP 2

Zu Ehren des verstorbenen langjährigen Vereinsmitgliedes Gerhard Brinkmann erheben sich die Mit-
glieder von den Plätzen.

TOP 3

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 9.9.2021 wurde im Vereinsheft veröffentlicht. Es 
gibt gegen das Protokoll keine Einwände. Damit gilt das Protokoll als angenommen. Auf das noch-
malige Verlesen des Protokolls wurde verzichtet.

TOP 4

Für den Vorstand gibt Karl-Heinz Koch den Bericht ab.

Der Bericht bezieht sich größtenteils auf 2021.

Die Mitgliederzahl betrug am 1. Januar 2021 485, damit 35 weniger als ein Jahr. Trotz Corona 
hat sich die Zahl in 2021 positiv entwickelt. Am 1. Januar 2022 konnten wir 545 Erwachsene 
und Kinder und Jugendliche zählen. Die aktuelle Mitgliederzahl ist 572, davon sind 296 Kinder 
und Jugendliche.

Wie im Jahr zuvor spielte Corona auch im Jahr 2021 eine große Rolle. Die Jahreshauptversamm-
lung für den Gesamtverein, die Vereinsratssitzung, die Abteilungsversammlungen Fußball und 
Wandern konnten im Frühjahr nicht stattfinden. Ausgefallen ist auch unser Neujahrsempfang. 

Sportlich ging in den ersten Monaten nicht viel. Fußballspiele fanden nicht statt, teilweise 
herrschte auch Trainingsverbot. Seit vielen Jahren nehmen wieder eine A- und eine B-Jugend 
am Spielbetrieb teil. Die Tennismannschaften Herren und Herren 65 starteten verspätet im 
Juli in ihre Team-Tennis Saison. Gewandert wurde wieder ab 18. Juli. Die Fahrradtour der 
Tennis-Oldies fand im August am Chiemsee statt. Die erste Vorstandssitzung seit Oktober 2020 
hat am 26.7.2021 stattgefunden .

Aufgenommen haben auch die „Titans“, die American Footballer des TSV Oberzwehren, den 
Trainingsbetrieb und Spielbetrieb auf dem B-Platz am Donarbrunnen. Für diese Kooperation 
haben wir von der Stadt Kassel 250 EURO Sportförderung erhalten.

Im April begann das große Sammeln. Unter dem Motto Olympia meets „Stickerstars“ wurde ein 
Sammelalbum aller Spieler/innen der Fußballabteilung herausgebracht.

Im Laufe des Jahres macht die Bewässerungsanlage auf der Tennisanlage schlapp. Die Plätze 
mussten händisch bewässert werden. 

Ein großer Tag für unseren Verein war der 25. September 2021. Da begann die Grundsanierung 
unserer vier Tennisplätze. Insgesamt sollen dafür 86.600 EURO investiert werden. Inzwischen 
sind die Plätze gemacht und bespielbar. Leider gibt es weiterhin Probleme mit der Bewässe-
rungsanlage. Viele Tage musste wieder manuell gewässert werden. Inzwischen läuft die Anlage 
wieder, allerdings nicht automatisch, da noch ein Druckschalter und ein Magnetventil erneuert 
werden müssen. Hoffen wir darauf, dass die Teile in den nächsten Tagen kommen und dann 
umgehend eingebaut werden.
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Wer hier verkehrt, verkehrt nicht verkehrt!

Gaststätte Alt Zwehren
Besitzer: Fam. Conny Freund

Korbacher Straße 18   -   34134 Kassel
Telefon und Telefax (05 61) 9 4 1 56 85

Handy 0152 - 08 77 02 71
Täglich geöffnet ab 17.00 Uhr -  Kein Ruhetag!

Ab 20 Personen auch nach Vereinbarung
Warme und kalte Küche

Unser Biergarten ist geöffnet!

Bei uns im Ausschank: 

Gebraut für Nordhessen

A U G E N B L I C K E

Iris Lecke

• Schreibwaren • Büromaterial • Tabakwaren • Zippo Depot
• GLS Paket-Shop • NVV-Vorverkaufsstelle • Handy-Tankstelle (Handykarten)

• Getränke • Süsswaren

Frankfurter Str. 292 • 34134 Kassel • Telefon: 0561-9415276

 
 

Eifelweg 28, 34134 Kassel 
Telefon 0561-98835835 
gasthausaltsuesterfeld@gmail.com 

 
Unsere Öffnungszeiten: 

Montag, Mittwoch-Samstag ab 16 Uhr 
Sonntag ab 11 Uhr 
Dienstag Ruhetag 

sonst auch nach Absprache  
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Noch offen sind die Fällungen der Kiefern und die Befestigung der neuen Einfahrt an der 
Sophie-Scholl-Straße. 

Die Fällung der Bäume ist für uns ein großes Ärgernis. Nach einem Ortstermin mit dem Um-
welt- und Gartenamt im Juni 2021 sind wir davon ausgegangen, dass die Bäume gefällt wer-
den können bei Verpflichtung von Ausgleichspflanzungen. Im August erhielten wir dann die 
Mitteilung, dass unsere Tennisplätze und die Bäume im Außenbereich und damit außerhalb der 
Baumschutzsatzung der Stadt Kassel liegen und daher ein Antrag auf naturschutzrechtliche 
Genehmigung gestellt werden muss. Bisher haben wir uns erfolglos um ein persönliches Ge-
spräch bemüht. Um Hilfe haben wir den Sportdezernenten Dirk Stochla gebeten. Eine Antwort 
steht noch aus. 

Für die Grundsanierung der Tennisplätze haben wir Zuschüsse vom Land Hessen (bisher 13.000 @ 
erhalten, zugesagt sind 26.000 @) der Stadt Kassel (15.000 @ erhalten, zugesagt sind 20.000 @) 
und dem Landessportbund in Höhe von 4.000 @. Aufgenommen wurde ein Darlehen bei der 
Volksbank Kassel Göttingen. Hierfür war eine Registrierung im Transparenzregister notwendig.

In diesem Jahr war Oberbürgermeister Christian Geselle am 26.4. unser Gast hier im Club-
haus. Es ging um die Zukunft der Vereine. Der OB Sorgen, dass viele Vereine unter Corona 
gelitten haben. Wir haben ihm daraufhin unser Problem mit den Baumfällungen vorgetragen. 
Daraufhin stellte Herr Geselle die Umbaupläne für die Comeniusschule vor. Der Gebäudeteil 
an der Leimbornstraße steht unter Denkmahlschutz und darf nicht verändert werden. Die 
anderen Altbauten werden abgerissen. Damit besteht aber noch nicht genügend Platz für die 
vorgesehenen Neubauten. Geplant ist daher, dass die Turnhalle und das Schwimmbad auch 
abgerissen werden sollen. Für den Neubau der Turnhalle sucht nun die Stadt ein geeignetes 
Grundstück. Dabei ist man auch auf das Grundstück unterhalb der Tennisplätze 5 + 6 gesto-
ßen, weil die Größe des städtischen Grundstücks daneben allein nicht ausreicht. Im Rahmen 
der Baumaßnahme könnten dann möglicherweise die Kiefern gefällt werden. Für die Abgabe 
der beiden Plätze an die Stadt Kassel müsste dann der Erbbaupachtvertrag entsprechend ge-
ändert werden.

Für uns ist der Vorschlag sehr interessant, da wir einen Teil der Tennisanlage nicht mehr pfle-
gen müssten. Ich glaube nicht, dass es noch einmal einen solchen Tennisboom geben wird 
wie zu Zeiten von Boris Becker und Steffi Graf, so dass wir die Plätze 5 + 6 abgeben könnten.

Wegen der bisher nicht gefällten Bäume bittet Christian Geselle um Übersendung des bishe-
rigen Schriftverkehrs. Wir bedanken uns beim Oberbürgermeister für die Hilfen im Rahmen 
„Kopf hoch Kassel“, insgesamt 8.300 @, und die Jahreszuwendung 2021 der Stadt Kassel in 
Höhe von 10.800 @.

Die Bewirtschaftung unseres Clubhauses ist weiterhin ein großes Ärgernis. Seit Oktober 2019 
sind hier die Pächter Khalil und Singh tätig. Eine regelmäßige Bewirtung hat seit diesem Zeit-
punkt nicht stattgefunden. Es gab Corona mit Lockdowns. Aber auch außerhalb dieser Zeiten 
hat nicht viel stattgefunden. Das Clubhaus und sein Umfeld sind häufig nicht sehr gut anzu-
schauen. Müll und abgestelltes Möbel bestimmen das Bild. Nach der Schließung des Clubhau-
ses bis Ende April 2022 wollten die Wirte das Clubhaus in der 1. Mai-Woche wieder öffnen. Es 
hat sich wenig getan. Außer dass der Lieferservice wieder im Clubhaus tätig ist.

In 2021 bestand Kontakt, teilweise online, mit den Vereinen TSG 1887, TSV Oberzwehren, Hei-
matverein Dorothea Viehmann, den Gremien des Hessischen Fußball-Verbandes, Hessischen 
Tennis-Verbandes, dem Sportamt der Stadt Kassel, FÄN (Fachkoordination Älterwerden in Nie-
derzwehren), Stadtteilarbeitskreis, 1. Skateboardverein Kassel Mister Wilson, Tennis AG Co-
meniusschule.
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I hr  Partne r  in  Sache n Gesun dh eit
Reh Apotheke

Frankfurter Str. 263 · 34134 Kassel
Tel.: 0561 42605 · Fax: 0561 473570

8

WASH & DRY
Wilhelm-Busch-Str. 45a - Kassel-Ndzw. - Tel. (05 61) 9 41 55 50

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.00 - 19.00 Uhr

Selbstbedienungspreise: Donnerstags geschlossen!
6 kg Waschen inkl. Waschpulver 4,00 EURO
10 Minuten Trocknen 0,90 EURO

Serviceangebote:
Hemden bügeln
Tischdecken mangeln
6 kg waschen und trocknen
6 kg waschen, trocknen und legen

pro Stück 1,90 EURO 
pro Stück 1,50 EURO 

6,50 EURO
8,00 EURO

Weitere Extras auf Anfrage - wir freuen uns auf Sie!

Ihr Partner in Sachen Gesundheit

Reh-Apotheke
Frankfurter Straße 263
Telefon: 05 61 / 4 26 05

www.planet-hair.info

8

WASH & DRY
Wilhelm-Busch-Str. 45a - Kassel-Ndzw. - Tel. (05 61) 9 41 55 50

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.00 - 19.00 Uhr

Selbstbedienungspreise: Donnerstags geschlossen!
6 kg Waschen inkl. Waschpulver 4,00 EURO
10 Minuten Trocknen 0,90 EURO

Serviceangebote:
Hemden bügeln
Tischdecken mangeln
6 kg waschen und trocknen
6 kg waschen, trocknen und legen

pro Stück 1,90 EURO 
pro Stück 1,50 EURO 

6,50 EURO
8,00 EURO

Weitere Extras auf Anfrage - wir freuen uns auf Sie!

Ihr Partner in Sachen Gesundheit

Reh-Apotheke
Frankfurter Straße 263
Telefon: 05 61 / 4 26 05

www.planet-hair.info
Nutzfahrzeuge
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Zum Schluss noch etwas positives. Jürgen Staub hat unsere Homepage an Robert Lange über-
geben. Die Homepage hat inzwischen ein neues Aussehen bekommen. Wir bedanken uns ganz 
herzlich bei Jürgen, für die jahrelange Betreuung der Homepage und bei Robert für seine 
Bereitschaft im Verein mitzuarbeiten. 

Jürgen Staub erhält ein Präsent für seine Arbeit.

Mitgebracht habe ich auch noch etwas für Norbert Theune. Der Vorstand und viele Wander-
freunde und Wanderfreundinnen bedanken sich ganz herzlich bei Norbert, der in den letzten 
25 Jahren die Wanderung zwischen den Jahren organisiert und dabei immer den richtigen Weg 
sowie schöne Einkehrmöglichkeiten gefunden hat.

Zum Ende meines Berichtes möchte ich mich bei allen bedanken, die sich in der Spvgg. Olym-
pia 1914 Kassel engagiert haben.

Peter Linsing fragt nach den geplanten Baumaßnahmen der Stadt Kassel, der die Tennisplätze 
5 und 6 dann zum Opfer fallen. Er gibt zu bedenken, das andere Vereine wieder großen Zulauf 
verzeichnen.

KHK antwortet, dass es solch einen Boom wie zu Zeiten von Steffi Graf und Boris Becker seiner 
Meinung nach nicht geben wird.

TOP 5

Ralf Röhrig gibt den Kassen- und Vermögensbericht für das Kalenderjahr 2021 ab. Ralf Röhrig 
bittet die Versammlung dem Haushalt 2021 zuzustimmen. Zustimmung erfolgt einstimmig. 
Zum Schluss seiner Ausführungen dankt Ralf Röhrig all denen die den Verein im letzten Jahr 
tatkräftig und ehrenamtlich unterstützt haben. Sein besonderer Dank geht an Christian Lin-
sing und seinem Team, die bei der Sanierung der Tennisplätze viel Arbeit geleistet haben. 

Anschließend wurde der Haushaltsplan 2022 von Ralf Röhrig vorgestellt. Ralf Röhrig sagt, dass 
zukünftig über Beitragserhöhungen nachgedacht werden muss. Die letzte Beitragsanpassung 
wurde im Jahr 2004 vorgenommen.

TOP 6

Für die Kassenprüfer gibt Jörg Werner den Bericht ab. Er hat zusammen mit Stefan Wicke die 
Kassenprüfung am 11.5.2022 in der Geschäftsstelle vorgenommen. Es gab keine Beanstandun-
gen. Die Buchführung war übersichtlich und sachlich gut strukturiert. 

Jörg Werner beantragt die Entlastung des Vorstandes. Mit 35 Jastimmen und 3 Enthaltungen, 
wird dem Vorstand die Entlastung erteilt.

TOP 7

Karl-Heinz Koch sagt, dass die zweijährige Amtszeit des gewählten Vorstandes nun zu Ende ist. 
Er bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute und faire Zusammenarbeit in der 
abgelaufenen Wahlperiode.

Gisela Gutbier scheidet nach 30 Jahren aus dem Vorstand aus. Karl-Heinz Koch bedankte sich 
bei ihr für ihre langjährige gute Zusammenarbeit und der Arbeit in der Geschäftsstelle. Gisela 
Gutbier wird zum Ehrenmitglied ernannt.

Neuwahlen

Karl-Heinz Koch schlägt Karl-Jürgen Staub zur Wahl des Wahlleiters vor. Weitere Vorschläge 
gibt es nicht. Karl-Jürgen Staub wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. Er nimmt die Wahl 
an.
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Ihre freundliche Gastronomie in Kassel-Niederzwehren
Neue Mühle 4, 34134 Kassel,

Tel.: 0561-8907077-0  -  Fax: 0561-8907077-10
neue-muehle-kassel.de, info@neue-muehle-kassel.de

Täglich ab 12.00 Uhr, Montag Ruhetag

8

BESTATTUNGSINSTITUT
Wir sind jederzeit für Sie da!

Kassel-Niederzwehren, Frankfurter Str. 308
Telefon 05 61 / 9 41 57 57

E-Mail: sauermann-bestattungen@t-online.de

Sauermann

WASH & DRY
Wilhelm-Busch-Str. 45a - Kassel-Ndzw. - Tel. (05 61) 9 41 55 50

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.00 - 19.00 Uhr

Selbstbedienungspreise: Donnerstags geschlossen!
6 kg Waschen inkl. Waschpulver 4,00 EURO
10 Minuten Trocknen 0,90 EURO

Serviceangebote:
Hemden bügeln pro Stück 1,70 EURO
Tischdecken mangeln pro Stück 1,50 EURO
6 kg waschen und trocknen 6,50 EURO
6 kg waschen, trocknen und legen 8,00 EURO

Weitere Extras auf Anfrage - wir freuen uns auf Sie!

R
ESTAURANT

B
IERGARTEN

Kurhessenstube

Gutbürgerliche
Küche
Festsaal für
Familienfeiern
bis 80 Personen, Neben-
raum für 20 Personen
Tägl. wechselnder Mittagstisch
Freitags Schnitzeltag 7,90 
Sonntagmittag Salatbuffet

Öffnungszeiten:
Dienstag bis Sonntag von 11-15 Uhr
und 17.30-24.00 Uhr . Montags Ruhetag

34134 Kassel-Niederzwehren
Silberbornstraße 4-8 . Tel. 05 61-415 09

Dienstag bis Freitag von 17 - 24 Uhr
Samstag - Sonntag: 11 - 15 Uhr u. 17 - 24 Uhr

• Schlachtessen
• Gänseessen
• Trauerfeiern
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KJS dankt zunächst dem scheidenden Vorstand für die geleistete Arbeit in der jetzt abgelau-
fenen Wahlperiode. Er sagt, dass die ehrenamtliche Arbeit während der Pandemie sehr schwer 
gewesen sei. 

Für die neue Amtszeit schlägt KJS die Wiederwahl von Karl-Heinz Koch zum 1. Vorsitzenden 
vor. Er fragt ihn, ob im Falle einer Wahl diese auch annehmen würde. KHK sagt, dass er zur 
Wiederwahl zur Verfügung steht, dass dies aber dann seine letzten 2 Jahre als 1. Vorsitzender 
sein werden, da er im Januar gesundheitliche Probleme gehabt habe und er das Amt nun auch 
schon seit 30 Jahren ausüben würde. KHK wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. Er 
nimmt die Wahl an.

Als seinen Stellvertreter schlägt er die Wiederwahl von Jürgen Müller-Brandt vor. Jürgen wür-
de die Wahl auch annehmen, er sagt auch, dass dies dann seine letzten 2 Jahre als stellvertre-
tender Vorsitzender sein werden. Mit einer Stimmenthaltung wird Jürgen Müller-Brandt zum 
Stellvertreter gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Als Schatzmeister wird die Wiederwahl von Ralf Röhrig vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt 
es nicht.  Er wird im Fall einer Wahl diese auch annehmen. RR wird mit einer Stimmenthaltung 
wieder gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Als neuer Geschäftsführer wird Stephan Wagener vorgeschlagen. Weil er heute nicht persön-
lich anwesend sein kann, hat er schriftlich sein Einverständnis gegeben. Weitere Vorschläge 
gibt es nicht. Stephan Wagener wird einstimmig zum neuen Geschäftsführer gewählt.

Ein Pressebeauftragter/in/Pressewart/in kann nicht gefunden werden.

Zur Wahl in den Ältestenrat, werden Volker Junge, Karl-Jürgen Staub, Wolfgang Schmidt, Pe-
ter Linsing, Werner Mukof und Karl-Hermann Hartmann vorgeschlagen.  Bis auf Karl-Jürgen 
Staub würden alle die Wahl zum Ältestenrat annehmen.

Die Wahl wird en bloc vorgenommen. Volker Junge, Wolfgang Schmidt, Peter Linsing, Werner 
Mukof und Karl Hermann Hartmann werden mit einer Stimmenthaltung in den Ältestenrat 
gewählt.

Wahl der Kassenprüfer. Wolfgang Schmidt und Stefan Wicke können nicht wieder gewählt 
werden. Vorgeschlagen werden Jörg Werner, Oliver Gümbel und Volker Junge. Weitere Vor-
schläge gibt es nicht. Die drei würden im Fall einer Wahl, diese auch annehmen. Die Wahl 
erfolgt en bloc und erfolgt auch einstimmig.

TOP 8

Anträge an die Versammlung liegen nicht vor.

TOP 9

Hauptthema zu diesem Punkt ist der Zustand des Clubhauses. Christian Linsing meldet sich zu 
Wort und sagt, dass die Tennisabteilung dabei ist sich etwas aufzubauen und die Pächter des 
Clubhauses würden nicht mitziehen. Es findet keine Bewirtschaftung statt, Absprachen werden 
nicht eingehalten, bei den Team Tennis Spielen der Herren 65 bringt die Mannschaft vom Essen 
bis über das Geschirr alles von daheim mit. Das kann so alles nicht weitergehen.

Karl-Jürgen Staub sagt, dass das Clubhaus Treffpunkt für Vereinsmitglieder sei  und ein Mittel-
punkt für die Mitglieder sein sollte. Der Stammtisch, der immer am Freitag stattgefunden hat, 
wurde regelrecht aus dem Clubhaus vertrieben.

Peter Linsing sagt, dass die Fußballer das Clubhaus eher meiden würden und ihr eigenes Ding 
auf dem Sportplatz machen würden. Das sollte so eigentlich auch nicht sein.
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Hagemann

Zeit zum Wohlfühlen!
Wir sind Ihr Spezialist für Wohlfühlbäder, gesundes Klima und Energieeinsparung! 
Zusätzlich garantieren wir Ihnen durch unsere 9-Sterne-Garantie eine professionelle 
Ausführung aus einer Hand.

Rainer Hagemann GmbH . Langenhofsweg 4a . 34134 Kassel
Tel. 05 61 861 905 80 . www.hagemann-haustechnik.de

Anzeige Hagemann.indd   2Anzeige Hagemann.indd   2 28.09.2018   13:15:0228.09.2018   13:15:02

Vertrauen Sie 
unserer Erfahrung.
Brandgasse 4 
34132 Kassel

• Alle Bestattungsarten
• Erledigung aller Formalitäten
• Hauseigener Abschiedsraum
• Überführungen im In- und Ausland
• BestattungsvorsorgeTelefon 0561 41257

www.bestattungen-becker-kassel.de

Becker Bestattungen Anzg. Olympia_117x47mm_02.2020_RZ.indd   1 31.05.2001   12:09:18
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Jörg Werner sagt, dass sich die Fußballer, hier die „Alten Herren“ schon eingebracht haben.

Paul Bräutigam sagt auch, dass bei Team Tennis Spielen alles mitgebracht werden muss und 
sogar die Pizza woanders bestellt werden muss.

Die Diskussion geht in die Richtung, dass der Pachtvertrag mit den jetzigen Pächtern zum 
nächstmöglichen Termin beendet werden sollte.

Ralf Röhrig gibt zu bedenken, dass dann auch Einnahmen wegfallen würden und die laufenden 
Kosten dann auf den Verein entfallen. Es gäbe auch laufende Verträge, die eingehalten werden 
müssten und Geld kosten.

Es gibt noch viele weitere Diskussionsbeiträge zum Thema Clubhaus. Da das Thema zu komplex 
ist, um es in einem großen Rahmen zu lösen, macht Volker Junge den Vorschlag, einen Arbeits-
kreis zu bilden, der den Vorstand unterstützt.

Dieser Vorschlag wurde von der Versammlung unterstützt. In den Arbeitskreis wurden Holger 
Schwarz, Oliver Gümpel, Jörg Werner, Christian Linsing und Volker Junge gewählt.

KHK gibt noch zwei Termine bekannt, einmal die Jahreshauptversammlung der Fußballabtei-
lung am 10.6.2022 und die Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung am 11.9.2022.

Kassel, den 20.6.2022

Karl-Heinz Koch     Gisela Gutbier

Zitat des Monats November (aus VID)

„Ich weiß grad nicht, wie lang vier Minuten sind. Ich kenne das vom 
Vier-Minuten-Ei. Aber das war hart gekocht die vier Minuten.“

(Eintracht Frankfurts Präsident Peter Fischer über die Nachspielzeit
im entscheidenden Gruppenspiel bei Sporting Lissabon.)
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Seit
über

43 Jahren

Elektro-Großgeräte Rasierer
Küchengeräte TV
Kundendienst und Reparaturservice

ELEKTRO FRIEDRICH
Frankfurter Straße 270 (Ecke Korbacher Straße)

Telefon (05 61) 4 52 21

Wir bieten
moderne Floristik,

Grabpflege und  
Abschluss von Dauergrabpflege  

Wartekuppe 3 Telefon 05 61 / 4 10 27
34134 Kassel Privat: 05 61 / 4 24 04
E-Mail: ma.viehmann@t-online.de Telefax 05 61 / 47 11 66

Rechtsanwältin PETRA DEUKER
& Fachanwältin für Familienrecht

Marktplatz 2, 34281 Gudensberg
Telefon (0 56 03) 20 60, 20 63  -  Fax (0 56 03) 6143
E-Mail petradeuker@t-online.de

Zweigstelle Volkmarsen
Wittmarstraße 18, 34471 Volkmarsen
Telefon (0 56 93) 9182 69 -1
Fax (0 56 93) 9182 69 -3

Königsplatz 59 - Eingang Poststraße
34117 Kassel

Telefon (05 61) 7723 92  -  Fax (05 61) 13713
Internet: www.diebrille-kassel.de

Beratung | Gestaltung  | Pflege    

HEGMANN
Ihre Friedhofsgärtnerei

Fasanenweg 1 
34123 Kassel

info@friedhofsgaertnerei-hegmann.de
www.friedhofsgaertnerei-hegmann.de

Tel. 05 61 - 542 42  
Fax: 05 61 - 953 85 80  

E-Mail: die.brille-KS@t-online.de

www.ehrenamt-im-sport.de

DEUTSCHER

OLYMPISCHER

SPORTBUND

„Es gibt nichts

Gutes, außer

man tut es“

E r i c h  K ä s t n e r
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Karl-Heinz Koch zum 70. Geburtstag

Am 2. Dezember feierte Karl-Heinz Koch seinen 70. Geburtstag.

Seit 1992, sage und schreibe seit nunmehr 30 Jahren, führt er als erster Vorsitzender die Sport-
Vereinigung Olvmpia Kassel 1914 e.V. .Von 1985 bis 1992 war er zuvor schon ehrenamtlicher 
Geschäftsführer des Vereines. 

Aktiv als Sportler spielte Karl-Heinz Koch in unserer Sportgemeinschaft seit seinem 11. Lebens-
jahr Fußball, von der D-Jugend bis zum Einsatz in Hessens höchster Spielklasse, der Hessenliga. 
1975 und 1976 sowie von 1980 bis 1985 betreute er als Jugendtrainer die D- und E-Jugend. 

Auch entdeckte Karl-Heinz schon früh sein Herz für das Schiedsrichteramt. Hier konnte er 
seine Charakterstärken, die ihn auch als Führungspersönlichkeit auszeichnen, nämlich Objek-
tivität, Durchsetzungsvermögen und Zielstebigkeit in besonderem Maße einbringen. Seit 1984 
leitete er mit viel Engagement und Übersicht ca. 1200 Spiele bis hinauf zur Gruppenliga. 
Auch war er als Schiedsrichterassistent auf vielen hessischen Sportplätzen unterwegs, bis hin 
zu einem Jugendländerspiel in Wetter, wo sich Deutschland und Ungarn gegenüber standen.

Von 1990 bis 2006 bildete er als Kreislehrwart der Schiedsrichtervereinigung Kassel mehr als  
500 Schiedsrichter aus und vermittelte ihnen Rüstzeug für ihre Spielleitungen. Auch war es 
für Karl-Heinz Koch eine Selbstverständlichkeit, das von der hessischen Landesregierung aner-
kannte Projekt „Ballance 2006 – Intergration und Toleranz für eine friedliche Fußballweltmeis-
terschaft 2006’’ zu unterstützen und sich für sein entwickeltes „ Flair mit Pfiff ’’ einzusetzen. 

Last but not least ist er für die Sportvereinigung Olympia 1914 Kassel seit 1987 für die Her-
ausgabe, Anzeigenwerbung und Verteilung der  vierteljährlich erscheinenden Vereinszeitung 
„Olympia Aktuell – Das Kleeblatt“  verantwortlich. Einschließlich dieser Ausgabe sind bisher 
143 erschienen.

Schließlich wurde er 2006 als Mitglied in die Sportkommission der Stadt Kassel berufen, der 
er bis heute angehört. 

Für seine unermüdliche Arbeit und seinen weit überdurchschnittlichen Einsatz für unsere 
Sportgemeinschaft hat Karl-Heinz Koch zu Recht mehrfach Wertschätzung und Anerkennung 
erfahren. So wurde ihm der Ehrenbrief des Landes Hessen verliehen. Der Hessische Fuß-
ball-Verband würdigte ihn mit der Großen Verdienstnadel. Von der Spvgg. Olympia erhielt er 
die Goldene Nadel. 2006 wurde er während der Festveranstaltung zum 100-jährigen Vereinsju-
biläum mit der silbernen Ehrennadel der Stadt Kassel durch den damaligen Oberbürgermeister 
Bertram Hilgen ausgezeichnet.

Wir danken Karl-Heinz Koch für sein vielfältiges sportliches und eherenamtliches Engagement 
und wünschen ihm zu seinem 70. Geburtstag alles Gute, Gesundheit, Wohlergehen sowie viel 
Erfolg und Freude auf seinem weiteren Lebensweg.

                                                                                                 Jürgen Müller-Brandt, 2. Vorsitzender
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Öffnungszeiten:
nach telefonischer Vereinbarung!

Oddsetwette - Lotto - Toto
FFaa.. IIcckklleerr

Inh. R. Brede

Lego  -  Schleich  -  Siku  -  Playmobil
Spiel - Schreib - Tabakwaren

Frankfurter Straße 242 - Telefon 4 26 79

100
Jahre

100
Jahre

Frankfurter Straße 232, 34134 Kassel
Telefon (05 61) 4 22 54  -  Fax (05 61) 4 75 8919

www.zwehrenerhof.de  -  E-Mail: hotel@zwehrenerhof.de
Unser Biergarten ist für Sie geöffnet!

Unsere Öffnungszeiten:
Montag, Mittwoch – Sonntag 11:30 – 14:00 Uhr

und ab 17:00 Uhr, auch Dienstag

EEsssseenn,,  TTrriinnkkeenn  &&  LLiivvee  MMuussiikk
DDaass  AAlltt  SSüüsstteerrffeelldd  eerrssttrraahhlltt  iinn  nneeuueemm

GGllaannzz!!
Eifelweg 28, 34134 Kassel
Telefon 05 61 - 56 0142 49

E-Mail: info@altsuesterfeld.de

Wir wünschen frohe Festtage!
Unsere Öffnungszeiten:

Montag bis Samstag ab 17 Uhr,
Nach Absprache.

Fußball…

   Tennis…

      Wandern…

OLYMPIA 1914

Hamburger Straße 21, 34134 Kassel
Tel.: 0561 - 58 32 95
Fax: 0561 - 5 85 19 88
info@schlosserei-siemon.de 58 32 95

- Treppengeländer 
- Balkongeländer 
- Gartenzäune
- Handläufe
- Edelstahl- &
  Aluminiumarbeiten
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Liebe Kleeblätter,
rückblickend auf den Spielbetrieb der Fußballer geschaut, ist seit 
dieser Spielzeit schon fast wieder Normalität in Sachen Corona 
eingekehrt. Endlich, möchte man schreiben, daher soll das Thema 
auch nicht weiter strapaziert werden. Nur möchte ich alle Prota-
gonisten dazu aufrufen, sich auch auf unserem Sportgelände so 
verantwortungsbewusst wie bisher zu verhalten, sodass wir das 
Risiko, irgendwann wieder auf einen geregelten Spiel- und Trai-
ningsbetrieb verzichten zu müssen, auf ein Minimum beschrän-
ken. Auf dem Platz zweikampfstark, deckungstreu und immer 
schön eng am Kontrahenten dran. Neben dem grünen Rechteck 
das genaue Gegenteil, Abstand halten und Rücksicht auf den 

Nebenmann, dann behalten wir die Situation im Griff und werden auf den Sportplät-
zen keine Einschränkungen hinnehmen müssen. 
Gut die Hälfte der Saison 2022/2023 ist absolviert, Licht und Schatten wechselten 
sich bei unseren Herrenteams ab. Die erste Mannschaft rangiert nach einem schon 
als traditionell zu bezeichnenden schlechten Auftakt mittlerweile im Mittelfeld der 
Kreisoberliga. Überraschenden Niederlagen, kleineren Rückschlägen und schwäche-
ren Leistungen folgten in der vergangenen Hinrunde unerwartete Punktgewinne und 
starke Auftritte. Schon verrückt, diese Truppe. Aber gerade die jungen Spieler haben 
sich mittlerweile dem raueren Klima im Herrenbereich angenähert und die Mann-
schaft hat zum Ende hin mit ordentlicher Performance überzeugt. Die Mischung 
macht´s, die Mischung stimmt. Bei Fortsetzung dieser Entwicklung sollten wir uns 
auch fortan von den gefährdeten Plätzen fernhalten und den angestrebten einstel-
ligen Tabellenplatz erreichen.
Erwartungsgemäß schwer tut sich dagegen unsere Reserve, die am Ende der Vorrun-
de den vorletzten Rang in der Kreisliga A belegt. Dass es für die Jungs um Coach Ro-
ther in einer im Vergleich zur vorigen Saison zugegeben stärkeren Liga nicht einfach 
werden würde, war im Sommer jedem bewusst, aber ein wenig mehr hätte es auf dem 
Punktekonto schon sein können. Aber es ist ja erst die Hälfte der Wegstrecke zurück-
gelegt und in der Rückrunde kann durchaus noch Überraschendes eintreten. Daher 
heißt es, zumindest den Spaß an der Sache nicht zu verlieren, im Training sowie im 
Wettkampf präsent zu sein und bis zum letzten Spieltag alles dafür zu tun, um das 
eigentlich Unmögliche doch noch möglich zu machen.
In der Kreisliga C ist die Dritte beheimatet und schlägt sich dort im Verfolgerfeld sehr 

Abteilung Fußball
Abteilungsleiter: Jörg Buchenau, Töpfenhofweg 25f, 34134 Kassel, 0561 / 47 55 300
Stellv. Abteilungsleiter: Marco Jannet, Friedhofsweg 21, 34225 Baunatal, 0561 / 50614269
Jugendleiter: Thorsten Wagner, Friedrich-Ebert-Str. 106a, 34119 Kassel,
 0561 / 70 34 729
Stellv. Jugendleiter: Carsten Hyner, Rubensstr. 3, 34121 Kassel, 0561 / 76 69 978
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Kassel - Abfahrt dez - Mo-Fr 10.00-20.00 - Sa 10.00-19.00 - Tel. 0561- 941880

100
Jahre

Frankfurter Straße 263A  -  34134 Kassel-Niederzwehren
Telefon (05 61) 4 28 51

Über 100 JahreÜber 100 Jahre
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WASH & DRY
Wilhelm-Busch-Str. 45a - Kassel-Ndzw. - Tel. (05 61) 9 41 55 50

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.00 - 19.00 Uhr

Selbstbedienungspreise: Donnerstags geschlossen!
6 kg Waschen inkl. Waschpulver 4,00 EURO
10 Minuten Trocknen 0,90 EURO

Serviceangebote:
Hemden bügeln pro Stück 1,70 EURO
Tischdecken mangeln pro Stück 1,50 EURO
6 kg waschen und trocknen 6,50 EURO
6 kg waschen, trocknen und legen 8,00 EURO

Weitere Extras auf Anfrage - wir freuen uns auf Sie!
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Inh. Mark Mischok

Leuschnerstraße 27
34134 Kassel-Niederzwehren
Telefon (05 61) 4 36 02
Fax (05 61) 47 01 65

Ein Treffpunkt für jedermann

Clubhaus Olympia
Silberbornstraße 66 - Tel. 05 61 / 4717 63

Öffnungszeiten:
Mittwoch zur JEKAKO-Zeit
(Jeden 1. und 3. Mittwoch im Monat von 15.00 bis 18.00 Uhr)
Donnerstag nach Vereinbarung  -  Freitag ab 17.00 Uhr
Gerne richten wir Ihre Familienfeiern aus.
Kurt Hoffmeister und Werner Riedl
freuen sich auf Ihren Besuch!

MARTINA RÖMER
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wacker. Wie im Sommer prognostiziert, haben sich nach dem Abstieg wieder Erfolgs-
erlebnisse eingestellt, die Laune wurde besser und man konnte dem ein oder anderen 
Favoriten sogar ein Schnippchen schlagen.
Eine sehr gute Saison spielen bislang auch unsere Alten Herren in der Kreisliga. Nach 
neun absolvierten Partien grüßt die Mukof-Truppe aktuell mit 22 Punkten von der 
Tabellenspitze und hat im bisherigen Verlauf der Spielzeit nur einmal nicht punkten 
können. Nach dem neunten Rang in der Vorsaison war damit nicht unbedingt zu 
rechnen, aber der Kader konnte sukzessive ergänzt und damit offensichtlich verstärkt 
werden.
Den Schiedsrichtern, die aktuell für das Kleeblatt in Nah und Fern die Fußballer nach 
ihrer Pfeife tanzen lassen, gebührt an dieser Stelle ein herzlicher Dank. Allerdings 
haben wir mit dem aktuell verletzten Patrick Hyner („Gute Besserung, Patrick!“), 
Klaus Koch (Beobachter), Tayfun Yolbüken und mir nur noch vier Referees vorzu-
weisen. Mit diesem Quartett ist es nicht möglich, die vom Verband auf Basis unse-
rer Mannschaftsstärke vorgeschriebenen 105 Spielleitungen pro Saison (in 2023/24 
sind es nach aktuellem Stand sogar 115) zu gewährleisten. Als Konsequenz einer 
Unterschreitung drohen uns daher Geldstrafen und Punktabzüge. Also müssen wir 
Nachwuchs generieren. Dieser Nachwuchs muss nicht jugendlichen Alters sein, auch 
erfahrene Spieler sind aufgerufen, einen Neulings-Lehrgang zu absolvieren und das 
Kleeblatt auf den Sportplätzen in und um Kassel zu repräsentieren. Wer möchte ne-
ben dem Kicken auch pfeifen? Wer möchte statt einer fußballerischen Karriere eine 
Laufbahn als Schiedsrichter starten? Wer kann aus gesundheitlichen Gründen nicht 
mehr ans Leder treten, läuferisch aber nach wie vor glänzen? Wer möchte nicht nur 
passiv am Spielfeldrand stehen, sondern aktiv als Referee ein wesentlicher Bestand-
teil des Fußballsports sein? Interessierte werden von mir oder meinen Kollegen in der 
Führungsebene sehr gern mit Informationen versorgt und bei der Erreichung eines 
weiteren sportlichen Karriere-Bausteins unterstützt.
Gestattet mir an dieser Stelle noch eine Anmerkung in eigener Sache: wie schon 
mehrfach erwähnt und eigentlich auch vor zwei Jahren bereits angedacht, stehe ich 
bei der kommenden Mitgliederversammlung der Fußballabteilung am 31. März 2023 
für eine eventuelle Wiederwahl zum Abteilungsleiter nicht mehr zur Verfügung. 
Nach fünfzehn mitunter sehr intensiven Jahren ist es an der Zeit, durchzuschnaufen 
und das Ruder in andere Hände zu geben. Ich denke, in den vergangenen eineinhalb 
Jahrzehnten hat sich innerhalb unserer Abteilung vieles zum Positiven hin verändert, 
gemeinsam kamen wir durch schlechte, gemeinsam erlebten wir aber viel mehr gute 
Momente. Aber die Zeit ist nun mal nicht mehr die von vor fünfzehn Jahren, und 
auch ich bin nicht mehr der Gleiche wie vor fünfzehn Jahren. Daher ist ein Wechsel 
nur folgerichtig und es würde mich sehr freuen, wenn nun neue Gesichter mit fri-
schen Ideen und eigenen Vorstellungen Verantwortung für unseren Verein, für unsere 
Abteilung übernehmen. Aber es geht hier natürlich nicht um meine ganz persönliche 
Freude, sondern in erster Linie darum, den Fußballsport in Niederzwehren mit sei-
nem stabilen Fundament in den nächsten Jahren weiterzuentwickeln und die Früch-
te, die von einer starken Jugendabteilung einem hohen Reifegrad zugeführt werden, 
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Zitate des Monats November (aus VID)

„Das kann ich jetzt nicht sagen. Sonst bekomme ich Probleme,
wenn meine Frau an Heiligabend mit dem Päckchen 

mit der Feinripp-Unterwäsche ankommt.“

(Tranier-Ikone Hans Meyer auf die Frage,
ob das Remis bei den Bayern das schönste Weihnachtsgeschenk sei.)

zu ernten. Leider hat sich in den vergangenen Jahren die Anzahl von Unterstützern 
nicht in dem Maße ergeben, wie es für eine Abteilung unserer Größenordnung mit 
über 300 aktiven Fußballern und aktuell achtzehn gemeldeter Mannschaften nötig 
ist und wie ich es mir gewünscht hätte. Ungeachtet dessen verfügen wir aber mit 
der Sportanlage Am Donarbrunnen über eine hervorragende Infrastruktur, freuen 
uns über ein starkes Rudel an kickenden Mitgliedern und besitzen in der heimischen 
Fußballszene einen ausgezeichneten Ruf. Dabei wird aber leider zu oft vergessen oder 
schlicht verdrängt, dass im Hintergrund eine gehörige Menge an Arbeit investiert 
und diese dementsprechend gemanagt werden muss, um diesen Status wenigstens 
auch nur halten zu können. Daher appelliere ich an die Mitglieder unserer Gemein-
schaft, an alle Sympathisanten der Kleeblätter, aber auch an andere potentiell Inte-
ressierte, sich in der Administration in einem feinen Team zu engagieren. Und wenn 
es am Ende vielleicht auch nur punktuelle Aufgaben sind, die übernommen werden, 
geholfen ist unserem Verein damit allemal. Denn merke: auch eine kleine Entlastung 
ist eine Entlastung! Gerne stehen Abteilungs- oder Jugendleitung für Fragestellun-
gen und Informationen als Ansprechpartner zur Verfügung. Scheut Euch nicht und 
sprecht uns an!
So, abschließend schauen wir nun aber mal wieder auf den Kalender und müssen 
feststellen, dass uns bereits der letzte Monat des Jahres 2022 empfangen hat. Wir 
möchten uns daher aus tiefstem Herzen bei allen Aktiven für Ihren Einsatz auf den 
Fußballfeldern, den Trainern, Betreuern und ehrenamtlich Tätigen für ihre unermüd-
liche Tatkraft zum Wohle unserer Sportvereinigung bedanken. Euch allen sowie den 
Anhängern des Kleeblatts weltweit eine schöne, vor allem aber gesunde Vorweih-
nachtszeit und alles Gute für das, was vor uns liegt.
Mit olympischen Grüßen
Jörg Buchenau
Abteilungsleitung Fußball
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Reinigungstechnik GmbH & CoKG

Thielenäcker 10
34132 Kassel / Telefon 47 27 87
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Schon etwas Passendes für die Winterzeit für Eure Lieben gefunden? Wir haben hier 
eine klitzekleinen Tipp für Euch: 

Bei dem Mehr an Zeit daheim bleibt viel Zeit fürs Homeshop-
ping. Praktischer Olympia-Hoody? Polos und Shirts mit Mo-
tiven der Zwehrener Kicker? Strampler für den Nachwuchs 
der lieben Nachbarn? Mouse-Pad fürs Home-Office? Oder 
doch lieber ein Kleeblatt-Pott, um bei Freunden zu glänzen? 
Hier gibt es Vieles, was das Herz begehrt.

Um aus diesem Portfolio auswählen zu können, müsst Ihr lediglich unse-
ren Fan-Shop besuchen. Mit Unterstützung der Fa. 11teamsports haben 
wir unseren eigenen Vereinsshop, in dem man ganz bequem von zu Hause 
aus einkaufen kann. In diesem Shop, den Ihr so oder so ähnlich auch von 
professionell geführten Klubs kennt, könnt‘ Ihr die dort angebotenen Ar-
tikel, wie abgebildet, bestellen. Na, ist das nix?

Einzelbestellungen sind natürlich möglich, für eine weitere Individualisierung wie 
z.B. Namen, Initialen oder Nummern gilt dies aber nicht. Wir freuen uns sehr, dass 
wir Euch dieses Angebot, welches bei Bedarf auch aktualisiert wird, machen können.
Also, schnackt nicht lange rum, klickt rein und lasst Euch inspirieren. Auf der Web-
site www.11teamsports.com nach dem Olympia-Fanshop suchen oder direkt www.
11teamsports.com/de-de/merchandise-shop-vereine/spvgg-olympia-kassel/ einge-
ben. Und schon steht einem feinem Einkaufsvergnügen nichts im Wege.

Unser Olympia-Vereinsshop
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„„KKlleeiinnee RRiieesseenn NNoorrddhheesssseenn ee.. VV..““
MMöönncchheebbeerrggssttrraaßßee 4411-4433 - 3344112255 KKaasssseell

TTeelleeffoonn 00556611- 998800 -1177556699 - iinnffoo@@ kklleeiinnee-rriieesseenn-nnoorrddhheesssseenn..ddee
wwwwww..kklleeiinnee-rriieesseenn-nnoorrddhheesssseenn..ddee

So erreichen Sie uns
Ansprechpartner für weitere Informationen sind:
Dr. med. Thomas Voelker Christiane Engelmohr Prof. Dr. Michaela Nathrath
Arzt für Kinder- und Diplom Sozialpädagogin, Direktorin der Klinik für
Jugendmedizin und Palliativ- Team-Koordinatorin Pädiatrische Hämatologie und
medizin am Klinikum Kassel Onkologie am Klinikum Kassel

„Kleine Riesen Nordhessen e. V.“
Kasseler Sparkasse
IBAN: DE27 5205 0353 0002 1851 56
BIC: HELADEF1KAS
Um eine Spendenquittung ausstellen zu können, benötigen wir die Angabe
der Adresse des Spenders auf dem Überweisungsträger

KinderPalliativTeam für den 
Regierungsbezirk Kassel

Unser KinderPalliativTeam

Kleine Riesen Nordhessen e.V.
Mönchebergstraße 41- 43 (Haus L)

34125 Kassel

Telefon: 0561 / 980 17558
Fax: 0561 / 980 6819

E-Mail: info@kleine-riesen-nordhessen.de
www.kleine-riesen-nordhessen.de

Vorsitzende: Prof. Dr. med. Michaela Nathrath
Stellv. Vorsitzender: Stefan Wimmel
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In Nordhessen unterwegs
Unser Einsatzgebiet

Verein für ambulante Palliativversorgung von 
Kindern und Jugendlichen in Nordhessen e.V. 

Unser Einsatzgebiet erstreckt sich über ein großes Territorium von 
Bad Karlshafen im Norden bis Fulda im Süden, von Eschwege im
Osten bis Korbach im Westen.
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Unser KinderPalliativTeam

Kleine Riesen Nordhessen e.V.
Mönchebergstraße 41- 43 (Haus L)

34125 Kassel

Telefon: 0561 / 980 17558
Fax: 0561 / 980 6819

E-Mail: info@kleine-riesen-nordhessen.de
www.kleine-riesen-nordhessen.de

Vorsitzende: Prof. Dr. med. Michaela Nathrath
Stellv. Vorsitzender: Stefan Wimmel
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In Nordhessen unterwegs
Unser Einsatzgebiet

Verein für ambulante Palliativversorgung von 
Kindern und Jugendlichen in Nordhessen e.V. 

Unser Einsatzgebiet erstreckt sich über ein großes Territorium von 
Bad Karlshafen im Norden bis Fulda im Süden, von Eschwege im
Osten bis Korbach im Westen.

Bitte
unterstützen
Sie uns mit

Ihrer Spende!

17558

Stefan Wimmel
Vorstand
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Einladung
zur Mitgliederversammlung der Abteilung Fußball

am Freitag, den 31. März 2023 um 20.14 Uhr,
Clubhaus Olympia, Silberbornstraße 66, 34134 Kassel

Tagesordnung

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Bericht der Abteilungsleitung

3. Bericht der Jugendleitung

4. Neuwahlen

5. Anträge

6. Verschiedenes

Die Aussprache der jeweiligen Berichte erfolgt unmittelbar im 
Anschluss daran.

Anträge zur Tagesordnung reichen Sie bitte bis Donnerstag,
den 30. März 2023, bei der Abteilungsleitung der Abteilung
Fußball, Silberbornstraße 66, 34134 Kassel, ein.

Bitte bekunden Sie Ihr Interesse an unserer Gemeinschaft
durch die Teilnahme an der Veranstaltung.

Mit sportlichen Grüßen

Jörg Buchenau   Marco Jannet
(Abteilungsleiter)   (stellv. Abteilungsleiter)

Zitate des Monats …aufgeschnappt

„Der Vince natürlich – der ist viel schöner.“
  

(Freiburgs Trainer Christian Streich auf die Frage,
ob bei der virtuellen Version der Europa-League-PK lieber er

oder Profi Vincenzo Grifo im Bild sein soll.)
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Fußballspiel in der Kreisoberliga Kassel 
zwischen der Tuspo Rengershausen und 
der Spielvereinigung Olympia Kassel am 
23.10.2022.
In einem spannenden Spiel zwischen der 
Tuspo Rengershausen und Olympia Kassel 
erkämpften sich die Gäste aus dem Kasseler 
Stadtteil Niederzwehren ein verdientes 2:2 
Unentschieden. Was das Spiel dieser bei-
den Mannschaften reizvoll und interessant 
machte, war das Mitwirken zweier Cousins 
der Familien Köhler. Auf der einen Seite der 

Rengershäuser Torjäger Moritz und auf der Gegenseite der Innenverteidiger Lukas 
Köhler. Beide lieferten sich auf Augenhöhe ein leidenschaftliches Duell, sie gaben 
alles und schenkten sich nichts. Olympia ging überraschend durch einen direkt ver-
wandelten Freistoß in Führung. Torschütze war Lukas Wagner, der auch später für 
den Ausgleich zum 2:2 sorgte.
Rengershausen entwickelte jedoch einen permanenten Druck, man wollte unbedingt 
das Spiel gewinnen.   Auch in der zweiten Halbzeit das gleiche Bild. Angriff auf 
Angriff rollte auf das Tor der Kleeblätter. Dieses Bemühen wurde letztlich durch den 
agilen K. Gözet belohnt. Als dann M. Köhler die Führung für Rengershausen erzielte, 
schien der Sieg in greifbarer Nähe, denn der Druck der Gastgeber wuchs. Doch L. 
Wagner sorgte, wie bereits erwähnt, für das verdiente Unentschieden. 
Dieses Remis wurde mit aller Macht verteidigt. Lu-
kas Köhler kennt die Qualität und Spieltechnik sei-
nes Cousins und konnte somit die eine oder andere 
Torschuss-Situation verhindern.
Auf beiden Seiten fieberten die Fans diesem span-
nenden Spiel mit und auch noch eine ganze Zeit 
nach dem Abpfiff durch den Unparteiischen waren 
emotionale Gespräche -zumindest auf Seiten der 
Kleeblätter- zu hören.
Die Köhler-Männer Lukas und Moritz gehörten zu 
den Besten ihres Teams.
Was bleibt:  Rengershausen bleibt weiterhin im 
Rennen um die Meisterschaft, während Olympia 
sich im Mittelfeld behauptet. 
Und ein blauer Zeh!
Tanja Nagel

Ein spannendes Spiel
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Zitate des Monats …aufgeschnappt

„Der Sadio hat scherzhaft zu mir gesagt,
ich soll nicht aus Versehen mal den Ball zu Lewy spielen.“

  (Bayern Münchens Thomas Müller vor dem Wiedersehen mit Ex-Torjäger 
Robert Lewandowski.)
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Liebe Kleeblätter,
das Ende der Vorrunde der Saison 22/23 nähert sich dem Ende und die Hallensaison steht, 
nachdem 2 Jahre nur ein pandemiebestimmt eingeschränkter Betrieb stattfand, in den Start-
löchern. Aber erstmal blicken wir auf die bisher gespielte Vorrunde. Hier haben sich die Mann-
schaften mit teils sehr guten Ergebnissen in den unterschiedlichen Ligen etabliert. 

A- und B-Jugend werden sich als eine unter den ersten drei stehenden Mannschaften für die 
Meisterrunde und den damit möglichen Aufstieg in die Gruppenliga qualifizieren. Unsere C1 in 
der Kreisliga sowie die C2 in der Kreisklasse stehen als momentane Tabellenführer sehr gut da. 

Die D-Jugendmannschaften sind auch gut in die Saison gestartet. Hier stehen wir zwar nicht 
im oberen Tabellenfeld, aber die Ergebnisse waren zum Teil sehr gut und die erlittenen Nie-
derlagen zum Teil sehr knapp und geben nicht den Spielverlauf wieder. Genau wie bei den 
Mannschaften der D-Jugend, sieht es auch bei unseren vier Mannschaften der E-Junioren aus. 
Hier spielen wir mit der 1. in der Kreisliga und mit den weiteren drei Mannschaften in den 
Gruppen der Kreisklasse. Auch hier zeigen die Tabellenplätze nicht unbedingt das wahre Leis-
tungsvermögen der Spielerinnen und Spieler. Im Bereich der F- und G-Jugend werden keine 
Tabellen geführt. Aber auch hier ist anzumerken, dass die Kinder mit großem Eifer und Erfolg 
am Spielbetrieb teilnehmen.

Auf die beginnende Hallensaison zu blicken, ist anzumerken, dass wir wieder für die G-bis 
E-Jugendmannschaften je eine Trainingszeit pro Woche in der Fridtjof-Nansen- Schule/ Co-
menius Schule von der Stadt Kassel zur Verfügung gestellt bekommen haben. Auch ist ange-
dacht, dass die Jugendmannschaften wieder eine Hallenrunde  spielen können. Wir haben in 
den Altersklassen jeweils Mannschaften gemeldet. Bleibt abzuwarten und zu hoffen, dass uns 
das Virus keinen Strich durch die Rechnung macht und wir wieder in den pandemiebedingten 
Lockdown für die Hallensaison gehen müssen. 

Allgemein ist zu erwähnen, dass wir permanente Anfragen und Zuwachs in allen Altersklassen 
haben. Hier haben/ stehen wir zum Teil vor einem Aufnahmestopp.
Aus diesem Grund der Appell an alle Jugendtrainer und Betreuer uns weiterhin zu unterstüt-
zen und an alle anderen, keine Angst zu haben eventuell als Jugendtrainer oder Betreuer ein-
steigen zu wollen. Sprecht uns an. Mit weiteren Jugendtrainern und Betreuern haben wir die 
Möglichkeit noch mehr Kinder im Jugendbereich aufzunehmen und Mannschaften zu melden.

Des Weiteren ist jetzt unser Trainingsplan für den Winter aktiv. Durch die  Jahreszeit bedingt 
früher werdende Dunkelheit, ist nur noch Training auf dem Kunstrasenplatz unter Flutlicht 
möglich. Trotz der vielen Mannschaften innerhalb der Fußball-Abteilung, werden wir durch 
zusammenrücken und großer Kompromissbereitschaft, auch dieses Problem meistern.

Zum Schluss möchten wir uns bei allen Trainern und Betreuern der Fußball- Abteilung, allen 
Helfern, der Abteilungsleitung, Alexander Bosche und ganz besonders Nicole + Frank Ludloff 
für Ihren Einsatz im Dienste des Kleeblatts bedanken.
Wir wünschen euch eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit, ein gesegnetes Weihnachts-
fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

In diesem Sinne, bleibt gesund, mit sportlichen Grüßen
Eure Jugendleitung Thorsten und Carsten

Jugendabteilung
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Hier spricht der Trainer unserer F2

Hallo Olympianer,

„Alleine ist man stark, gemeinsam unschlagbar!“

Wenn ein Zitat auf die neue F2 zutrifft, dann wohl dieses.  
Aber der Reihe nach.
Wie jedes Jahr im Sommer gab es auch dieses Jahr wieder 
einige altersbedingte Zu- und Abgänge.
In der Bambini Mannschaft Jahrgang 2016 sind seit der 
Sommerpause Alessio, Elias und Leo verblieben. Ich hoffe, 

ihr habt dort genauso viel Spass wie ihr es in der Mannschaft des älteren Jahrgangs 
hattet. Ein Nachteil ist das zusätzliche Jahr Erfahrung sicherlich nicht.
Nach der Sommerpause wurden wir in der aus 11 Gruppen bestehenden F-Jugend 
Kreisklasse Kassel in Gruppe 9 eingeordnet. Gegner in dieser Gruppe waren CSC 03 
Kassel, TSV Heiligenrode 2, TSV Hertingshausen und der TSV Oberzwehren.
Die Gegner spielten stets mit gemischten Mannschaften, also teilweise auch mit äl-
teren Spielerinnen und Spielern des Jahrgangs 2014. Wir konnten bis auf ein Spiel, 
in dem wir ebenfalls die Unterstützung von zwei 2014er erhielten, stets eine kom-
plette 2015er Mannschaft entgegenstellen. Das wir eine durchaus konkurrenzfähige 
Mannschaft in diesem Jahrgang stellen können zeigten auch die in der Liga erzielten 
Ergebnisse. Ungeschlagen wurde die Gruppe 9 mal mehr, mal weniger dominiert.
Zunächst konnte der TSV Oberzwehren zum Auftakt mit 5:0  geschlagen werden. Das 
folgende vermeintliche Topspiel gegen TSV Heiligenrode wurde überraschend deut-
lich mit 10:2 gewonnen. Die letzten beiden Saisonspiele gegen CSC 03 (6:0) und TSV 
Hertingshausen (4:2) konnten wir ebenfalls für uns entscheiden.
Somit schlossen wir die Hinrunde ungeschlagen und mit starken 27:4 Toren auf Platz 
1 ab. Vier Gegentore in fünf Spielen  sprechen für eine starke Abwehr, welche sich 
aus Noel, Yoshiki, Amir, Paul, Dean, Timur, Mehmet und Sofien gebildet hat. Auch die 
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27 geschossenen Tore sind ein tolles Statement des wirbelnden Angriffs um Elias, 
Hüseyin, Dani, Jordi und Aurelio. Natürlich haben sich auch alle anderen Spielerinnen 
und Spieler wunderbar in die Mannschaft eingefügt.
Gespannt warten wir nun auf die Zuteilung der Gruppen für die „Rückrunde“ im 
Frühjahr 2023.
Ein weiteres Highlight der Saison war das von der FSK Vollmarshausen am 10.09.2022 
ausgerichtete Turnier für F-Jugendmannschaften des Jahrgangs 2014 / 2015.
Um ein faires Teilnehmerfeld zu bilden waren keine reinen 2014er Mannschaften 
erlaubt, wir reisten wie gewohnt mit unserer reinen 2015er Mannschaft an.
Das erste Gruppenspiel gegen TSV Sandershausen konnte klar mit 6:1 gewonnen wer-
den. Im zweiten Spiel setzte es gegen stark aufspielende Domstädter aus Fritzlar die 
erste Niederlage. Das dritte und letzte Gruppenspiel konnten wir gegen Vollmarshau-
sen blau wieder mit 2:0 für uns entscheiden. 
Mit einem geschossenen Tor mehr beendeten wir die Gruppenphase auf dem ersten 
Platz und trafen im Halbfinale auf eine weiteres Team des Gastgebers, welches etwas 
überraschend klar mit 4:0 gewonnen wurde. Finale!

Im folgenden spannenden Finale gegen TSV Heiligenrode mussten wir zunächst einen 
0:2 Rückstand verkraften, ehe wir durch ein Eigentor und eine schöne Kombination 
zum verdienten und viel umjubelten Ausgleich kamen. Das folgende 8-Meter-Schies-
sen konnten wir für uns entscheiden und wurden damit zum ersten Mal Turniersieger.

Aufgrund der Mannschaftsstärke der Gegner 
eine wirklich beachtliche Leistung, welche 
mich auch unglaublich stolz gemacht hat. 
Vielleicht gaben die neuen Trikots ja am Ende 
das entscheidende Quäntchen Glück.

 

Turniersieger in Vollmarshausen:
Hintere Reihe v.l.: Dani, Noel, Elias, Hüseyin, 
Sebastian Rother
Vordere Reihe v.l.: Leon, Yoshiki, Amir, Jordi

Aufgrund der tollen Organisation und auch des erfolgreiche Abschneidens bei dem 
Turnier entstand die Idee, ein eigenes Turnier zu organisieren, den „Herbst-Cup“.
Tatsächlich gestaltete sich die Organisation aufgrund des gewählten Datums (letzter 
Samstag der Herbstferien) aufgrund vieler Absagen als schwierig. Letzendlich konnte 
ein gutes Teilnehmerfeld aus den Mannschaften TSV Besse, JSG Fuldatal, FSK Voll-
marshausen, TSG Wilhelmshöhe, TSV Wolfsanger und zwei Mannschaften von uns 
gebildet werden. 
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Im Modus „Jeder-gegen-Jeden“ wurde so von jeder Mannschaft insgesamt 6 Spiele 
bestritten. Olympia Kassel I konnte dabei alle Spiele gewinnen, mit einem hervora-
genden Torverhältnis von 15:2 – Platz 1!
Auch die Mannschaft von Olympia Kassel II schlug sich sehr gut, ab und an fehlt noch 
das letzte bisschen Glück um vielleicht mehr als ein Spiel zu gewinnen. 
Letzendlich hatten alle Kinder viel Spaß und vor allem viel Spielzeit.

Nach einem erfolgreichen 
Herbst-Cup am heimischen 
Donarbrunnen:
Hintere Reihe v.l.: Manuel 
Gerland, Dani, Sofien, Noel, 
Emma, Leo (Bamibini), Timur, 
Elias, Aurelio, Dean, 
Alessio (Bambini), Sebastian 
Rother
Vordere Reihe v.l.: Amir, 
Leon, Yoshiki, Elias, Jordi, 
Hüseyin, Erik

Nun starten wir in die Hallensaison, bei der sicherlich auch das ein oder andere Tur-
nier gespielt wird. 
Die Entwicklung der Kinder läßt sich sehr gut beobachten, jeder einzelne ist ein gutes 
Stück besser geworden und alle haben Spaß am Mannschaftssport.

Abschließend wünscht die F2 und wir als Trainer allen Kleeblättern eine gesunde Vor-
weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr 2023! 
Viele Grüße und bis bald am Donarbrunnen
Sebastian Rother (Trainer F2-Jugend)
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Tennisabteilung
Abteilungsleitung: Christian Linsing, Robert Lange
Sportwarte:  Matthias Dick, Timo Linsing
Team Jugend:  Jan Fragner, Paul Bräutigam, Katrin Endig-Rausch, Ricarda Riedemann
Social Media u. Presse:  Franziska Lange

Liebe Vereinsmitglieder,
Ein anstrengendes Jahr geht zu Ende, Zeit innezuhalten und kurz Revue passieren zu 
lassen, was wir dieses Jahr zusammen geschafft haben.

Die Platzsanierung wurde dieses Jahr fertig gestellt. Die Investition hat sich gelohnt. 
So gut wie dieses Jahr haben wir die Plätze lange nicht erlebt. Wir haben nur positi-
ves Feedback bekommen und das Spielen auf unserem roten Sand hat endlich wieder 
Spaß gemacht.

Hierfür war aber viel Pflege notwendig, da die automatisierte Bewässerung leider 
auch dieses Jahr nicht von der Firma Hagemann eingerichtet werden konnte. Ging 
die Pumpe am Anfang gar nicht, konnte über mehrere Treffen immerhin erreicht 
werden, dass die Anlage manuell angestellt werden kann. Da auf den Schwimmer im 
Becken kein Verlass ist und die Pumpe durch trockenlaufen kaputt geht, muss immer 
kontrolliert werden, ob genug Wasser im Tank ist. Hierbei haben uns neben Paul auch 
Holger Schwarz und Peter Linsing geholfen, die über Monate täglich morgens gewäs-
sert haben, damit die Plätze genügend Wasser bekommen.

Auch auf der Anlage haben wir einiges geschafft dieses Jahr. Wir haben Plakate 
aufgehangen, die Werbung machen für unser Tennisangebot. Zusätzlich haben wir 
die Garage von außen mit einem extra für uns gemalten Bild verschönert. Mehrere 
Büsche und Bäume haben wir über das Jahr zurückgeschnitten. Für die Plätze haben 
wir neue Scharnierhölzer, Linienbesen und Schläuche besorgt. Auch der Eingangsbe-
reich wurde verschönert. Wir haben viel geschafft aber es ist in den nächsten Jahren 
auch noch viel zu tun. Zum Ende des Jahres haben wir vor Platz 4 eine kleine Fläche 
und einen Weg pflastern lassen. Hier soll ein Gartenhaus hinkommen, in dem Platzu-
tensilien, Walze und Rasenmäher untergebracht werden soll.

Anfang der Saison haben wir bei einem Arbeitseinsatz die Garage entrümpelt und 
mit neuen Regalen bestückt. Die Garage sieht nun aufgeräumt aus und kann unter 
anderem auch von den Trainern wieder benutzt werden. Gleiches soll nächstes Jahr 
mit den Arbeitsräumen passieren.

Wir konnten dieses Jahr zwei Mal den Kleeblatt-Cup auf unserer Anlage ausrichten. 
Beim ersten Turnier haben sich 20 Spieler, beim zweiten Turnier 50 Spielerinnen und 
Spieler angemeldet. Leider konnten wir nur 24 Personen spielen lassen. Es waren zwei 
schöne Tage die uns viel Spaß gemacht haben. Für nächstes Jahr überlegen wir, ein 
Doppelturnier anzubieten.



37

Über den Winter werden wir die Schließanlage austauschen und durch ein elektroni-
sches System ersetzen. Da die Schlüsselausgabe für Neumitglieder dieses Jahr nicht 
gut funktioniert hat und auch das Clubhaus wieder für Mitglieder genutzt werden 
soll (es sollen aber keine 50 Clubhaus-Schlüssel im Umlauf sein), haben wir uns als 
Gesamtverein aber auch wir von der Abteilung Tennis hier eine Zukunftsinvestition 
in Form eines elektronischen Schließsystems vorzunehmen. Ebenfalls werden wir ein 
Online-Platzbuchungssystem einführen. Für beide Systeme werden wir Vor-Ort-Ter-
mine anbieten, wo wir zeigen, wie sie funktionieren. Wir werden uns für jedes Mit-
glied, welches Hilfe braucht, die Zeit nehmen, damit die Systeme auch optimal ge-
nutzt werden können.

Bei der Jahreshauptversammlung wurde neu gewählt. Hier konnten wir unser Team 
vergrößern.

Gewählt worden sind:

Abteilungsleitung: Christian Linsing, Robert Lange

Sportwarte: Matthias Dick, Timo Linsing

Team Jugend: Jan Fragner, Paul Bräutigam, Katrin Endig-Rausch, Ricarda Riedemann

Social Media und Presse: Franziska Lange

Mit diesem Team sind wir sehr gut für die kommenden zwei Jahre aufgestellt. 

Wir bedanken uns bei Euch für die Hilfe dieses Jahr. 

Wir wünschen Euch und Euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und freuen 
uns jetzt schon Euch im neuen Jahr auf der Anlage begrüßen zu dürfen.

Sportliche Grüße

Die Abteilungsleitung
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XXIX. Köcher-Cup - 17. September 2022

Sieger Köcher Cup: Jürgen Zippel/Alexander Bosche
Sieger Tizian Pokal: Norbert Hilberg/Heinz Möller

Alexander Bosche (von links) Jürgen Zippel, Veranstalter Wolfgang Köcher, Heinz Möller, Norbert Hilberg

 Doppel Herwig
Köcher

Besener
Hartmann

P.
Linsing
Buchenau

Hilberg
Möller

Bosche
Zippel

gew.
Sätze

gew.
Spiele Platz

Herwig

Köcher X
nicht
ange-
treten 7:5 6:3 0:6 2 13 3

Besener

Hartmann

nicht
ange-
treten X 2:6 1:6 1:6 0 10 5

P.
Linsing

Buchenau

5:7 6:2 X 4:6 2:6 1 17 4

Hilberg

Möller 3:6 6:1 6:4 X 3:6 2 18 2

Bosche

Zippel 6:0 6:1 6:3 6:3 X 3 24 1
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Siegerehrung

Abschluss
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Abmarsch

Liebe Wanderfreunde,
das Jahr 2022 geht zu Ende. Wir hatten ein schönes und unbefangenes Wanderjahr 
mit schönen und teils anspruchsvollen Touren. Der Spaß an der Bewegungen stand 
für uns im Vordergrund und das soll sich auch im neuen Jahr nicht ändern.

Ich möchte die ersten drei Termine im kommenden Jahr bekannt geben:
15.01.2023
19.02.2023
19.03.2023

Ich wünsche allen Vereinsmitgliedern ein schönes, friedliches und gesegnetes Weih-
nachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2023. In 2022 gibt es am 18. Dezember 
noch eine Wanderung.   

Mit sportlichen Wandergrüßen      
Christa Nikolic

Wanderabteilung
Abteilungsleiterin: Christa Nikolic,
 Telefon 0561 - 47 00 98, E-Mail: nikolicc69@gmail.com
Stellv. Abt. Leiter:  Björn Schott, Telefon 0561 - 40 16 61,
 E-Mail: bjoern.schott@volkswagen.de
Schriftführer:  Karl-Hermann Hartmann,
 Telefon 0561 - 93 24 643, E-Mail: hartmann.kassel@online.de

Unsere Olympia-Wanderung 
im September 2022 war aus-
gefallen.
Ersatzweise für unsere aus-
gefallene Wanderung hat-
te sich eine kleine Gruppe 
Olympia-Wanderfreunde von 
uns in Dörnberg zum Kreis-
wandertag angemeldet.

Bei regnerischem Wetter tra-
fen wir uns mit ca. 200 Gleichgesinnten in der Mehrzweckhalle am Fuße des „Großen Dörn-
bergs“. Nach kurzer Instruktion gingen alle Teilnehmer, ob Groß oder Klein, gemeinsam Rich-
tung „Kleiner Dörnberg/Helfensteine“ los.
Der Weg beim Aufstieg war relativ trocken, gut zu begehen und es fisselte nur manchmal 
ein bisschen. Der hohe Buchenwald begleitete uns auf unserem Weg. Vereinzelt gab er den 

Kurzbericht Kreiswandertag - Sonntag, 18.09.22, Dörnberg
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Blick auf das tief unter uns liegend Umland frei. Der Essigberg 
war zwischen Wolken und Dunstschleiern immer noch gut zu 
sehen.

Unterhalb der „Helfensteine“ hatten die Organisatoren in einer 
Schutzhütte einen ansprechenden Imbiss vorbereitet. Nach ei-
ner kleinen Stärkung ging es für Alle bald wieder zurück. Der 
Rückweg war für drei Leistungsgruppen über verschiedene 
Wege nach sechs, neun und zwölf Kilometer ausgewiesen.

Die Stimmung war gut und es wurde viel „geschnuddelt“ un-
terwegs. Über den Kamm des „Hohen Dörnberg“ ging es für 
uns auf der linken Flanke des Berges ständig talwärts. Der Weg 
war teilweise uneben und glatt. Aber irgendwie schafften es 
Alle wieder heil zurück zum Ausgangsort.

Der Ortsverein sorgte mit einigen kleinen Tanzaufführungen 
und eine Tombola für kurzweilige Unterhaltung. Zweimal wur-
de Olympia genannt. Einmal waren wir mit unserer Teilnehmeranzahl unter den zu prämie-
renden Gruppen geraten, was mit einen kleinen Preisgeld für unsere Wanderkasse vergolten 
wurde. So hatten 
wir unsere Start-
gebühr wieder er-
stattet bekommen 
und es blieben 
noch ein paar Euro 
für die Wander-
kasse. Anne wurde 
als dritte Person 
bei der Tombola 
aufgerufen und 
konnte sich über 
einen Beutel mit 
Kleinigkeiten freuen. Nach der obligatorischen Bratwurst mit gezapftem Bier konnten wir es 
noch gut zwei Stunden bei Kaffee und Kuchen aushalten.

Wir verliessen gutgelaunt 
den Veranstaltungsort und 
hatten ein gutes Gefühl, 
die Fahne von Olympia gut 
vertreten zu haben.

Karl Hermann Hartmann

Aufstieg

Wanderpause

Tanzeinlage
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Um 09.30 Uhr traf sich, urlaubs- und krankheitsbedingt, ein kleiner Kreis Wanderfreunde an 
der Bushaltestelle Dennhäuser Straße, um mit dem Bus von hier über die B7 zur Bushaltestelle 
„Kiliansblick“ zu fahren, dem Ausgangspunkt der Wanderung. Die Organisation und die „Rei-
seleitung“ lag diesmal bei Wolfgang. Nach Wolfgangs Begrüßung stiegen wir in den Bus und 
waren kurz nach 10.00 Uhr am Kiliansblick. Der Himmel war grau verhangen, aber es war tro-
cken. Bei zirka 300 Höhenmetern ging es in südlicher Richtung gut 5 km stetig leicht bergauf. 
Die Temperatur erhöhte sich langsam auf 15 Grad. 

Unser erstes Wandererlebnis hatten wir, als wir am Windpark Söhre vorbei marschierten. Die 
riesigen Windräder beeindruckten uns schon von Weitem durch die Brumm- und Windge-
räusche der gigantischen Flügel. Unter dem Winddruck bogen sie sich stark nach hinten und 
erzeugten aus der Nähe ein schon fast stürmisches Rauschen. Hier wurde aktuell viel grüner 
Strom für unser Netz erzeugt. Das ist gut, gut ist es auch, dass die Windräder nicht vor unseren 
Häusern stehen! Wolfgang holte gleich einige Handy-Bilder hervor, die er selbst beim Bau ei-
nes der Windräder geschossen hatte. Auf einem Foto stand eine Person vor der noch am Boden 
stehenden Turbinen-Kabine, die Höhe der Kabine von gut drei Metern überraschte uns dabei. 
Vom Boden aus sieht man der Kabine diese Größe nicht an.

Links und rechts unseres Weges standen gesunde Laubbäume in einem „frühherbstlichen Ge-
wand“. Wir konnten erahnen, wie die leichten Färbungen in ein bis zwei Wochen aussehen 
würden. Es deutete sich überall eine herbstliche Farbenpracht an. Immer wieder sahen wir, 
auf dem gut befestigten Waldweg, Stapel von geschlagenem Holz, das auf seinen Abtransport 
wartet und die Baubranche mit immer höher steigenden Holzpreisen verunsichert. Vor nicht 
allzu langer Zeit wurde dieses Holz mangels Nachfrage noch nach China „vertickt“, jetzt ist es 
fast Gold wert. So ändern sich die Zeiten, auch in unserem Wald.

Als wir bei zirka 400 Höhenmetern den höchsten Punkt unserer Wanderung erreicht hatten, 
lud eine Wanderhütte zur kurzen Rast und einem „Williams-Snack“ ein. Gut gestärkt und gut 
gelaunt ging es nun ständig bergab unserm Wanderziel entgegen. Die Sonne kam immer wie-
der aus den Wolken hervor und sorgte nun für „herrliche Wanderstimmung“.

Die lebhaften Gespräche unterwegs drehten sich oft um das Thema Energie. Fast jeder hatte 
eigene Ansichten wie weit seine Bereitschaft geht, sich einzuschränken oder welche Maß-
nahmen er ergreift, um unnötige hohe Kosten zu vermeiden.  Wir waren uns alle einig, dass 
wir bisher noch nie eine solche Herausforderung für unsere Gesellschaft und unsere Familien 
hatten. 
Wir alle hoffen, dass die Energiekrise bald eingedämmt werden kann und der Krieg vor unserer 
Haustür zu Ende geht.

Früh-Herbstwanderung zum Naturfreundehaus - Sonntag, 16.10.2022
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Gruppe Waldfreundehaus

Bald öffnete sich der Wald und wir gingen am Waldrand Richtung Norden bei herrlichem 
Sonnenschein und einem fantastischen Weitblick über Wellerode hinaus. Nun folgten wir der 
Trasse der ehemaligen Söhrebahn. Hier hatten in 1910 drei Gemeinden und zwei Unternehmen 
eine Normalspur-Bahnstrecke errichtet, über die Braunkohle und Basalt von Wellerode zum 
Bahnhof Bettenhausen transportiert wurde. Gegen 1970 erlosch das Interesse an der Nutzung 
der Bahn. Die Linie wurde eingestellt und die Trasse wird heute gerne als Rad- und Wanderweg 
genutzt.

Nach 10 Km erreichten wir bei herrlichem Wetter auf 250 Höhenmetern unser Wanderziel - 
den Festplatz Vollmarshausen. Hier erwarteten uns Doris und Anne, die aus gesundheitlichen 
Gründen mit dem Auto gekommen waren. Nach einem kurzen Anstieg lag das „Naturfreunde-
haus“ vor uns. Eingebettet in alte Baumbestände zeigte sich ein Ausflugsziel mit seiner tollen 

Infrastruktur zum Feiern. Platz für 100 Gäste und mehr sowie eine Waldbühne lassen erahnen, 
was hier los ist, wenn im Sommer mit Live-Musik gefeiert wird.

In der rustikalen Gaststätte stieß Jürgen zu uns. Er hatte es sich nicht nehmen lassen auf Geh-
hilfen (Krücken) gestützt uns zu treffen. Bravo für diesen Einsatz! Die Bewirtung fiel mangels 
geeigneter Vorräte sehr knapp aus. Während es an Getränken nicht fehlte, konnte die Küche 
uns nur mit einem Imbiss aus Kartoffelsalat und kleinem Würstchen versorgen. Obwohl der 
Wirt sehr freundlich war und uns auch noch ein Schnäpschen spendierte, konnte er unseren 
„Wanderhunger“ nach etwas Richtigem nicht befriedigen. Wir entschlossen uns nach Kassel zu 
fahren und dort einen geeigneten Ort für unseren Mittagstisch zu finden. Es ging allerdings 
schon stark auf 14.00 Uhr zu, das heißt, dass es schwierig werden könnte, eine Gaststätte mit 
geöffneter Küche zu finden. 
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Björn und Hühner

Abschluss - Zum Langen Feld

Um es abzukürzen, wir „landeten“ in der Gaststätte „Zum Langen Feld“. Hier hatte Christa 
kurzfristig, noch von zuhause aus, eine Reservierung vorgenommen. Auf der Terrasse „Zum 
Langen Feld“, im Sonnenschein, bei angenehmen Temperaturen konnten wir nun in geselliger 
Runde gut Speisen und Getränke zu uns nehmen. Christa war, trotz ihres Handicaps, auch noch

dazu gekommen. Die freundliche Bedienung, die gute Bewirtung und unsere ausgesprochene 
Bomben-Stimmung bildeten einen schönen Abschluss unseres Wandertages.

Wir danken Wolfgang für die Organisation der schönen Wanderung, deren Ablauf sich gegen 
Ende hin verselbständigt hat und Christa für ihre Reservierung der Gaststätte. Diese Wande-
rung war sicherlich eines der aufregendsten und unterhaltsamsten Gruppenerlebnisse bisher. 
Danke an Alle für ihren Beitrag - So geht Gemeinschaft!
 Karl Hermann Hartmann
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Impressum
Das „Kleeblatt“ erscheint vierteljährlich. Der Bezug ist durch den Mitgliedsbeitrag abgegolten.
Namentlich gekennzeichnete Beiträge müssen nicht unbedingt die Meinung des Vereins widergeben.
Sollten mehrere Mitglieder einer Familie Beitragszahler der Spvgg. Olympia sein, so geht jeder Familie 
lediglich eine Vereinszeitung zu.
Herausgeber:  Sportvereinigung Olympia 1914 Kassel e. V.,
  Silberbornstraße 66, 34134 Kassel
Verantwortlich und Verleger: Karl-Heinz Koch
Redaktionsanschrift:   Karl-Heinz Koch, Silberbornstr. 66, 34134 Kassel, Tel. (05 61) 86189355
Entwurf und Druck:  BEUTIN MEDIEN Druck u. Design · info@beutin-medien.de

!!!  Redaktionsschluss für die Märzausgabe ist der 12. Februar 2023  !!!

Wir wünschen den neuen Mitgliedern in der Spvgg. Olympia 1914 
eine schöne Zeit und sportlichen Erfolg 

Wir begrüßen als neue Mitglieder

Nahom Akilu Emilia Bick           

Fin Henry Gehrmann Jakub Kowalewski
                 
Marlon Langer                              Diana Lüdicke

Hiroki Mori                                  Christian Oppermann

Kaspar-Valentin Rabich               Dani Said Rajeh

Lennart Textor                               Nico Vogt 

Leon Walczyk                                Karam Stefan Zielinska

Margueritte Zoe Ludloff
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Besondere Geburtstage

Dezember

  2. Karl-Heinz Koch                       70 Jahre
  5. Frank Ludloff                            50 Jahre
14. Rainer Herwig                          70 Jahre
23. Heinrich Rohde                        88 Jahre
25. Wolfgang Ihrig                          74 Jahre
28. Dr. Jürgen Ganasinski               70 Jahre
29. Kurt Hoffmeister                       79 Jahre
30. Bärbel Windus                           79 Jahre

Januar

  9. Werner Mukof                          60 Jahre
16. Ulrich Alsfeld                           73 Jahre
19. Karl-Heinz Schreiter                76 Jahre
20. Axel Centner                            60 Jahre
25. Reiner Belke                            84 Jahre
29. Norbert Müller                         79 Jahre
29. Mirco Ross                               50 Jahre

Februar

  9. Bernd Leifheit                         65 Jahre
12. Petra Zippel                             65 Jahre
18. Edeltraut Schiffmann               78 Jahre
20. Anne Hartmann                      72 Jahre
21. Karl-Heinz Siebert                   75 Jahre
24. Bernd Küchmann                     60 Jahre 
25. Karl-Heinz Schröder                72 Jahre

März

  2. Kurt Kleinschrodt                      72 Jahre
  4. Norbert Theune                         72 Jahre
  5. Hans Buchenau                          89 Jahre
  8. Norbert Hilberg                         74 Jahre
22. Wolfgang Schmidt                    73 Jahre
26. Karl-Hermann Hartmann          75 Jahre

Die Redaktion und der Vorstand wünschen viel Glück u. 
Gesundheit für das neue Lebensjahr!

Soll Ihr Geburtstag grundsätzlich nicht veröffentlicht 
werden, so teilen Sie uns das bitte schriftlich mit.

Gute Besserung wünschen wir allen Mitgliedern, denen 
es zurzeit gesundheitlich nicht so gut geht!

 

Andreas Haupt hat seine Rosemarie geheiratet. Wir gratulieren recht herzlich 
und wünschen Euch noch viele schöne gemeinsame Jahre.

Allen jungen Mitgliedern, die 2022 konfirmiert oder kommuniert wurden, die 
Schule gewechselt, den Schulabschluss erreicht oder die Ausbildung beendet 
haben, wünschen wir für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.
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Unsere ständigen Helfer bei der Pflege und Instandhaltung des Oly-Busses:
Mc Clean Wasch- und Pflegecenter, Töpfenhofweg 44, 34134 Kassel 
Premio Reifenservice, Frank Neudert, Frankfurter Str. 178, 34134 Kassel

Unser Vereinsbus kann von allen Mitgliedern auch für private Fahrten genutzt wer-
den. Ob Familienfeier, Abschlussfahrt, Umzug oder sonstige Veranstaltungen. 

Das Fahrzeug bietet 8 Sitzplätze + Fahrer. Die Sitzbänke können einfach demon-
tiert werden, sodass bei Bedarf auch eine große Ladefläche entsteht. Für den
Schadenfall besteht eine Vollkasko-Versicherung mit 150,- € Selbstbeteiligung.
Organisation: Werner Mukof, Telefon 05 61 - 47 28 34, Mobil 0176 - 52 1110 85,
werner.mukof@t-online.de
Belegungsplan unter www.mukof.de

Olympia-Bus

Fußballspielen . . .
Tennisspielen  . . .
Wandern         . . .  natürlich in der Spvgg. Olympia !
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Olympia-Bus
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KFZ-Teile und Zubehör Lucio Acenero, Ritterstr. 2, 34466 Wolfhagen



Weil’s um mehr 
als Geld geht.
Wir setzen uns ein für das, was im 
Leben wirklich zählt. Für Sie, für  
die Region, für uns alle. Mehr auf
www.kasseler-sparkasse.de/
mehralsgeld

Respekt

Teilhabe

Vielfalt

Verantwortung

Weitsicht

Vorsorge


